

La manipulation de jeunes pour déstabiliser la Bolivie est dénoncée



La Paz, 5 mai, (RHC).- Idon Chivi, analyste politique bolivien a dénoncé à La Paz, la manipulation des jeunes pour les utiliser dans les plans de déstabilisation du gouvernement d' Evo Morales.

Il a expliqué que cette stratégie fait partie du plan MK-Ultra, qui a son siège à Santa Cruz, et qui est axé sur l'entraînement politique et militaire des jeunes.

Idon Chivi a fait référence à l'arrivée récemment en Bolivie du colonel Felando Pier Thig-pen, expert en opérations cachées de la CIA et chef des Ressources Humaines pour l'Amérique latine et les Caraïbes au Pentagone.

Il a signalé que le séjour de ce militaire en Bolivie a pour but d'inaugurer un plan d'entraînement de cadres pour former des jeunes et d'instructeurs dans le contexte du Programme de contrôle mental de l'Agence Centrale d'Intelligence et de recruter des agents pour la DEA, l'Agence de Contrôle de Drogues des États-Unis, expulsée de la Bolivie en 2008.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92565-la-manipulation-de-jeunes-pour-destabiliser-la-bolivie-est-denoncee>



Radio Habana Cuba